## 明けまして おめでとうございます

とと心よりお喜び申し上げます。 日頃は御前崎市議会に対しまして深いご 皆様方には、輝かしい新春をお迎えのこ

理解とご協力を賜り、

厚くお礼申し上げま

民生活や経済にも多くの影響が出ていま 経験したことの無い ルス感染症が世界中に拡大し、これまでに 昨年を振り返りますと、新型コロナウイ 一年となりました。市

多くの課題があります。これらの課題に対

しっかりと取り組み議会の使命を果た

御前崎市は誕生し18年目に入りますが、

足しました。菅内閣はデジタル庁の創設や 早期に収束がされ、 強く願うところであります。 国内では、 昨年9月16日菅義偉内閣が発 生活が安定することを

未だに収束の予測できない状況ですが、

返しの年となります。

人口減少や人口流出

「第2次総合計画」も5年が経過し折り

してまいります。

経済活動との両立を目指すとしています。 し欧米諸国のような爆発的な感染を阻止 縦割り打破や規制改革などに取り組む閣僚 と運営が行われています。 議会議員選挙が行われ新たな議会構成のも ロナウイルス感染症対策は最優先の課題と が決まりスタートしました。また、新型コ 御前崎市では、 国民の命と健康を守り、その上で社会 昨年4月12日に市長・市

げ、

に提出しました。 策等の支援を求めた「要請書」を栁澤市長 経済に与える影響を踏まえ、早急な経済対 大しないよう、感染予防対策の強化と地域 イルス感染症対策として、市民に感染が拡 4月24日には、 議会として新型コロナウ



議 長 增田雅伸

年でありますことを心からご祈念申し上

市民の皆様にとって今年がよい

新年の挨拶とさせていただきます。

しっかりと取り組んでまいります。

がら活力ある魅力ある御前崎市づくりに など近年の社会状況を考慮し見直しをしな

> 12 月定例会を 11 月 25 日から 12 月 22 日までの 28 日間の会期で開会しました。

## 12 月議会定例会で審議した議案等

| ■ 12 / 1成立た内立と由成した成未守 |  |                 |   |            |             |
|-----------------------|--|-----------------|---|------------|-------------|
| 議案番号                  | 件                                      | 名               | 概   | 要          | 審議結果        |
| 議案<br>第 57 号          | 御前崎市特別職<br>ものの給料等に<br>部を改正する条例         | 関する条例の一         | 人事院勧告による一般職の<br>げに合わせ、特別職(市長<br>支給月数を 0.05 月 / 年引 | 、副市長)の期末手当 | 全員一致で<br>可決 |
| 議案<br>第 58 号          | 御前崎市教育委給与、勤務時間<br>件に関する条例の<br>条例の制定につい | その他の勤務条)一部を改正する | 人事院勧告による一般職引下げに合わせ、教育長の0.05月/年引下げるための             | の期末手当支給月数を | 全員一致で<br>可決 |
| 議案<br>第 59 号          | 御前崎市職員の例の一部を改正 について                    |                 | 人事院勧告により一般職の<br>0.05月/年引下げるための                    |            | 全員一致で<br>可決 |